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TOP 3.  Einwohnerfragestunde 
 
 
 

Herr Lichtenow: Herr Michael Martin fragt nach dem Stand der Beseitigung der Vorwölbungen in 
der Straße von Groß Spiegelberg nach Klein Luckow.  

Herr Schulz: Mittel für die Straße wurden im Haushalt 2023 eingearbeitet.  

Wann wird die Bushaltestelle in Jatznick repariert?  

Herr Schulz: Dort müssen besondere Balken bestellt werden. Herr Fischer hat diesbezüglich 
schon Absprachen getroffen.  

Wurden schon Fördermittel beantragt für das neue Feuerwehrgebäude? 

Herr Schulz Z.Z. werden nach Auskunft Herr Grossmann für Feuerwehrgebäude keine Förder-
mittel vom Land zur Verfügung gestellt. Hier ist es auch sinnvoll zeitnah (frühestens nach den 
Wahlen 2024) an eine solche Beantragung zu denken.  

Herr Lichtenow informiert darüber, dass der vorhandene Stromerzeuger der Feuerwehr eine zu 
geringe Leistung (5 KW) hat. Auf Nachfrage des Bürgermeisters ist dieser ungeeignet das Feu-
erwehrgebäude als Notstromaggregat zu dienen. Gleichzeitig sieht er sich nicht in der Lage bei 
energetischen Notfällen die Gemeinde zu unterstützen.  

Herr Lichtenow schlägt die Anschaffung eines 11KW Stromaggregates vor. Nur mit einem Ag-
gregat mit größerer Leistung kann neben dem Ansaugen von Wasser aus dem Brunnen in GSB 
auch ein weiterer Betrieb von zusätzlicher Brandschutzeinrichtungen (z.B. Beleuchtung) ge-
währleistet werden   
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